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昨日的新闻发布会

上，所有到场的记者都把
目光聚集在了陈好身上，
摄影、摄像记者的“长枪
短炮”对准陈好就是一阵
猛拍，文字记者的问题也
大都是抛向陈好的。这让
另外 2位主演罗姗姗、林

永健感到十分尴尬。因为
无人问津，林永健不停地
在一旁摆弄手机，还打起
哈欠来，罗姗姗虽然也感
觉有些“无聊”，但还是
毕恭毕敬地坐在一旁，脸
上则露出了一丝不快。

陈好能演律师吗？之
前，记者听说陈好在《谁

为你作证》 中饰演一个
干练的女律师时，不禁

表示怀疑。但昨日，记者
发现陈好伶牙俐齿，绝
对有做律师的潜力。陈
好对自己演的这个女律
师也很自信，她告诉记
者，其实最初导演马进
找她演的是电视剧中另

外一个角色。那是一个
从农村到城市、利用美
色陷害了别人的女人。
但陈好更想演律师，因
为这和“万人迷”有很
大反差，更容易让观众
对自己有新的认识，“在

我的软磨硬泡下，导演
终于答应让我演律师！
这才让我有了转变。”
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昨天的发布会上，南
京 4位知名律师应邀出

席。面对陈好这个“假律
师”，律师们一阵猛夸。
“你的演技会让所有律师
产生共鸣！看了你的表
演，我建议你可以到南京
来开一家‘陈好律师事务
所’。”中华全国律师协

会副会长、江苏省律师协
会会长王凡说。圣典律师
事务所合伙人钱苏平也
笑着说，“陈好是我见过
的最漂亮的女律师了！”
这让陈好乐得花枝乱颤。

不过话锋一转，钱苏

平给陈好挑起刺来：“演

律师，陈好应该穿着律师
袍，而不是职业装，这在

2001年就有规定。另外，
剧中说谢春涉嫌绑架勒
索罪，但是刑法中并没有
这个罪名，她的行为应该
算是涉嫌绑架罪吧。剧情
中，谢春是入狱 2年后减
刑出狱的，这也是值得推

敲的地方。因为刑法规
定，绑架罪作为一种情节
严重的犯罪，量刑起点在
10年以上。另外法律规
定，减刑不能超过原来刑
罚的一半，这么一算，谢
春起码应该 5年后才能

出狱啊。”
;<=> ?@ ABB

CD EF

近日，在威尼斯电影节
上，章子怡接受国内媒体采访

时首次承认，即将出演好莱坞
版《花木兰》。不过她表示，
“花木兰不是短时间内可以
完成的。”据悉，好莱坞版《花
木兰》的导演剧本都未最后
确定，章子怡将与谁合作也不
可知。

章子怡是在今年的戛纳
电影节上，与好莱坞电影大亨
哈维·维恩斯坦确定合作的。
维恩斯坦公司已经与章子怡
签下三部电影片约，目前已确
定的两部电影之一，就是中国
题材的《花木兰》，另一部则

是重拍日本导演黑泽明的经
典作品《七武士》，巧的是，章

子怡在两部电影中都有女扮
男装的情节。在维恩斯坦看

来，章子怡是代父从军的女英
雄花木兰一角的首选。

无独有偶，由唐季礼担任
导演的《花木兰》，也将于今
年10月份开拍。早前曾经传
过李宇春、梁凯蒂和范冰冰将
出演花木兰，但是直到现在，

唐季礼版《花木兰》的演员人
选还未确定。虽然与好莱坞版
《花木兰》撞车，唐季礼对此
却并不在意，“其实我觉得两

者是没有可比性的，我们的剧
本是自己原创的，会加进很多
中国的东西。好莱坞为了迎合
欧美市场肯定会把花木兰西
方化。” GH
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昨日，记者从央视中秋晚
会主办方获得消息，周杰伦

将与S.H.E同赴“秋晚”。原
本盛传侯佩岑受邀主持今年
央视“秋晚”，那么她是否会
因“周侯恋”告一段落而回
避呢？

记者向主办方求证，侯佩
岑是否答应主持今年央视

“秋晚”，主办方宣传负责人
孟先生言辞谨慎，“我们都已
经发出邀请，但现在具体谁能
出席，还不太确定。”

而同时邀请周杰伦、侯佩
岑出席今年的“秋晚”，是否
是以绯闻赚噱头呢？主办方表

示，今年“秋晚”主办方一直
面向社会做网络调查和意见
征集，在“你希望在晚会上看
到哪些明星”的调查里，周杰
伦和S.H.E都榜上有名。至于
周董和 S.H.E在中秋晚会上
将表演什么节目，主办方表示
不排除周董和 S.H.E都演唱

新歌。

另外，在内地极少露面的
金城武已接受央视邀请，即将

出席在厦门举办的 2006年
“海峡月中华情”中秋双语晚
会，这是金城武第一次在央视
亮相。但是金城武并非专业歌
手，他出席中秋晚会将以怎样
的方式出场让主办方很头痛。

;<=> LM


